

P r e s s e m i t t e i l u n g

Weißer Fahne gehisst! 21 PflegefachassistentInnen feiern erfolgreichen Abschluss an der GuKPS Rohrbach

ROHRBACH-BERG. 20 Absolventinnen und ein Absolvent der Ausbildung zur Pflegefachassistenz feierten am 13. Juni ihren erfolgreichen Abschluss an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Rohrbach. Es ist dies der erste Ausbildungslehrgang, der in Teilzeit angeboten wurde.

Der erste Ausbildungslehrgang zur Pflegefachassistenz (PFA), der im neu geschaffenen und besonders familienfreundlichen Teilzeitformat mit 25 Wochenstunden an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Rohrbach angeboten wurde, darf sich nun über die ersten AbsolventInnen freuen.

Nicht nur, dass die weiße Fahne gehisst werden konnte, zeugt für einen besonders erfolgreichen Lehrgang, bei der u.a. drei der AbsolventInnen sogar mit ausgezeichnetem Erfolg abschlossen. Auch dass sich alle zusätzlich zur Validationsassistenz ausbilden ließen, spricht für besonders engagierte künftige Pflegekräfte. Im Rahmen der feierlichen Diplomüberreichung wurde auch dafür das Zertifikat verliehen.

Neben vielen Familienmitgliedern und Freunden gaben auch zahlreiche Ehrengäste u.a. die Geschäftsbereichsleiterin der OÖG-Schulen, Frau Mag.^a Martina Bruckner, die stellvertretende Pflegedirektorin am Klinikum Rohrbach Johanna Reisinger und der kaufmännische Direktor vom Klinikum Rohrbach, Mag. Leopold Preining den stolzen AbsolventInnen die Ehre.

Die AbsolventInnen nutzten den feierlichen Rahmen, um den Gästen einen kurzen Rückblick auf die abwechslungsreichen Ausbildungsjahre zu geben und sich beim Schulteam zu bedanken. Im Anschluss überreichte Direktor Mag. Christian Peinbauer gemeinsam mit Frau Mag.^a Martina Bruckner die PFA-Diplome.

Für acht Absolventinnen beginnt die berufliche Laufbahn demnächst am Klinikum Rohrbach. Alle weiteren Absolventinnen finden in unterschiedlichen Bereichen der Pflege in der Region ihren beruflichen Neustart.

Wenn auch Sie sich für eine Ausbildung im Bereich der Pflege interessieren, dann informieren Sie sich am besten gleich unter www.oeg.at/pflegeausbildung.

Rohrbach, am 21. Juni 2024

Bildtext: Die AbsolventInnen der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Rohrbach

Fotocredit: OÖG (honorarfrei)

Kurzfassung

20 Absolventinnen und 1 Absolvent haben als erster Jahrgang in Teilzeit, mit 25 Wochenstunden, die PFA-Ausbildung an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege (GuKPS) am Klinikum Rohrbach abgeschlossen. Die AbsolventInnen dürfen sich über drei ausgezeichnete Erfolge freuen. Acht der AbsolventInnen starten ihre Pflegekarriere am Klinikum Rohrbach. Alle weiteren Absolventinnen freuen sich auf spannende, regionale Arbeitsstellen im Bereich der Pflege.

Rückfragen bitte an:
Michael Stallinger, BSc.

Regionales Ausbildungsmarketing
Tel.: 0505547721819 / 06648294756
E-Mail: michael.stallinger@oöeg.at